



شركة الكروم العمانية (ش.م.ع.ع.) OMAN CHROMITE CO (SAOG)

Date: September 1, 2022

التاريخ: 1 سبتمبر 2022م

After Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Sub: Link to MSX Discussion Session - Unaudited Financial Statements for the 1ST Half 2022

الموضوع: رابط الجلسة النقاشية عبر بورصة مسقط حول البيانات المالية الغير مدققة للنصف الأول من العام 2022م

Oman Chrome Company (SAOG) would like to inform the investors and analysts that Discussion session was held on Thursday September 1, 2022 at 11:00 am through which the unaudited financial statements for the 1st half of the 2022 Were presented.

تود شركة الكروم العمانية (ش.م.ع.ع.) إفادة المستثمرين ووسائل الإعلام والمحللين الماليين إلى أن الجلسة النقاشية المشار إليها أعلاه، قد تم عقدها يوم الخميس الموافق 1 سبتمبر 2022 في تمام الساعة 11:00 صباحاً والتي من خلالها تم إستعراض البيانات المالية غير المدققة للنصف الأول من عام 2022م.

The session has been recorded and uploaded to the company's website which can be accessed through the following link:

وقد تم تسجيل الجلسة ورفعها في الموقع الإلكتروني للشركة، والذي يمكنكم الإطلاع عليه عبر الرابط أدناه:

<https://omanchromite.com/ar/blog-4/>

Please contact:

Mr. Rashid bin Saif Al Badi

Email: rashidalbadi@omanchromite.com

ولمزيد من المعلومات يرجى التواصل مع:

الفاضل / راشد بن سيف البادي

بريد إلكتروني: rashidalbadi@omanchromite.com

And the honorable / Nadia bint Hassan Al Lawati

Email: nadia_allawatia@omanchromite.com

والفاضله / نادية بنت حسن اللواتيه

بريد إلكتروني: nadia_allawatia@omanchromite.com

AbdulMonem Al Morshidi

chief executive officer

Oman Chrome Company (S.A.O.G)




عبدالمعمر المرشدي

الرئيس التنفيذي

شركة الكروم العمانية (ش.م.ع.ع.)